## かっくちし 川口市の小学生の皆さん へ

げんざい しんがた かんせん ひろ きんきゅうじ たいせんげん つづ

皆さんの中には、不安を感じている人がいるかもしれません。しかし、一人 ひとりが笑顔を大切に、お友達と協力し、助け合いながら、これからもがん ばってほしいと願っています。

そこで、皆さんに、伝えたいことが三つあります。

一つ目は、これからも一人ひとりが健康に気を付けることです。「マスクをつけます。」「手洗いをしっかり行います。」「給食の時は約束を守ります。」 首分の健康を守ることは、みんなの健康を守ることにつながります。これから もしっかりと続けましょう。

こつ目は、困ったことがあったときは、すぐに周りの人にお話しをすることです。皆さんのまわりには、学校の先生や大好きなお友達がいます。必ず、 皆さんの力になってくれます。

三つ目は、お友達を大切にすることです。学校はみんなで勉強したり、運動したりするところです。お友達への思いやりの気持ちをもって、みんなで仲良く楽しい学校生活を送れるようにがんばりましょう。

私たちは、これからも川口の小学生を応援し続けます。そして、皆さん一人 ひとりの笑顔が輝きながら、大きく成長されることを心から願っています。

<sup>れいわ ねん がつようか</sup> 令和3年2月8日

かわぐち しきょういくい いんか いきょういくちょう も 3 しゅうへい 川口市教育委員会教育長 茂呂 修平かわぐち しゅっしょうがっこうちょうかいかいちょう たかむら み え 川口市立小学校長会会長 髙村 美惠